

Carrera de caballos, doma, arrastre, música sacra y folclore son otras de las actividades destacadas

Las fiestas de Villacantid incorporan a su programación un concurso regional de trial

A. QUEIMADELOS. Villacantid

La asociación sociocultural Los Garvines, en colaboración con la junta vecinal de Villacantid, ha programado para el próximo fin de semana un apretado programa de actividades para celebrar la fiesta de Los Cagigales, afrontando este año como principal novedad, el domingo, 10 de septiembre, el desarrollo del V Concurso

El presidente de la junta vecinal de Villacantid, Ricardo García Seco, invita a asistir a la fiesta de Nuestra Señora de Los Cagigales, que se celebra el próximo fin de semana, organizada por la Asociación Cultural Los Garvines, y patrocinada por la junta vecinal y por el Gobierno regional.

La primera novedad será el 8 de septiembre, con la actuación de la Capilla Musical del Castillo de Argüeso, en el Centro de Interpretación del Románico, y posteriormente, un maratón de mus con importantes premios en metálico y un viaje fin de semana para los ganadores.

Carácter rural

García Seco define la programación del sábado, como el Día de Cantabria en Villacantid, jornada con carácter eminentemente rural, con una consolidada carrera de caballos, y a su finalización, vistosa exhibición ecuestre a cargo de Manuel Mirantes de León, "con más caballos, pируetas nuevas y un nuevo sistema de doma", señala. Caballos y folclore se alternarán el sábado, porque no

Regional de Trial, una vistosa carrera que es organizada por el Motoclub Reinoso con la colaboración de la Federación Cántabra de Trial. El presidente de la junta vecinal, Ricardo García, confirmó la celebración de un concierto el día 8 de septiembre a cargo de la Capilla Musical del Castillo de Argüeso y otro el domingo a cargo de la rondalla Ciudad de Santander.



El concurso de arrastre es tradicional en las fiestas de Villacantid.

A. QUEIMADELOS

faltará la participación de rondas, rabelistas, solistas y gaiteiros, para finalizar la jornada con una monumental verbena.

El domingo, la principal novedad es el desarrollo del V Concurso

Regional de Trial, organizado por el Motoclub Reinoso con el apoyo de la Federación Cántabra.

Por la tarde tendrá lugar la octava edición del concurso de

arrastre, una exhibición de quads y un concierto de la rondalla Ciudad de Santander. En resumen, numerosas actividades que serán del agrado de todos los asistentes.

Expectación en la fiesta de Los Campanos

La 'pasá' de ganado engalanado llegará hoy al pueblo de Abiada

QUEIMADELOS. Abiada

A las diez y media de la mañana, con una misa cantada por los Coros Campurrianos Ecos del Ebro, comienzan hoy los actos programados por la Asociación de Mujeres de Abiada con motivo de la fiesta de Los Campanos. El interés de los presentes se centrará a partir de mediiodía, en la pasá de ganado que desenderá de los puertos, engalanado con campanos y arcos. Al ganado le acompañará una carreta y mozos ataviados con trajes típicos.

Posteriormente se celebrará la tradicional charla con la novedosa participación de los vaqueros Ángeles y Santos. Seguidamente habrá una ac-

tuación folclórica que será presentada por Ángel Manzano. Por la tarde, desde las 16.00 horas, continuarán la fiesta con la final del concurso comarcal de bolos; a las 17.00 horas concurso de ping-pong y juegos infantiles para los más pequeños.

Como novedad, desde las 18.00 horas, en la iglesia parroquial actuarán las rondas El Liguerucu, de Fresno del Río, y Pico Cordel. A las 20.00 horas, romería amenizada por el Dío Paráiso.

El final de fiesta será a las 22 horas, con una gran chocolatada. La Comisión de Festejos quiere agradecer la colaboración de instituciones y entidades comerciales.



BARRIO CLAUSURA EL PROGRAMA 'CAMBOLITA'.- El alcalde de Reinosa José Miguel Barrio, acompañado por la concejalía de Servicios Sociales, María Luisa Díez, clausuró la temporada veraniega del programa 'Cambolita'. Ubicado en las instalaciones del antiguo colegio Concha Espina-Fuente de La Aurora, este programa, diseñado por la Concejalía de Servicios Sociales y subvencionado por la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales, ha contado, desde el mes de junio, con la participación de 200 niños de edades comprendidas entre los 6 y los 12 años y con los que se ha trabajado en ámbitos como el académico, las habilidades sociales y actividades de ocio.

TEXTO Y FOTO: A. QUEIMADELOS

La mejora del vial entre Matamorosa y Mataporquera se inaugura mañana

A. Q. Matamorosa

El presidente de Cantabria, Miguel Ángel Revilla, junto con el consejero de Obras Públicas y Vivienda, José María Mazón; los alcaldes de Campoo de Enmedio, Carmelo Hijosa, y de Valdeolea, Ángel Calderón, y el director general de Carreteras, Vías y Obras, Manuel del Jesús, inauguran en el Alto de El Bardal mañana lunes, 4 de septiembre, a las once de la mañana, el acondicionamiento de la plataforma de las carreteras CA-284, Matamorosa-Mataporquera, y CA-833, de Olea a Baruello de Santullán, en el tramo Matamorosa-Mataporquera y Olea-límite con la provincia de Palencia.

La longitud total de los tramos actuados es de 24,2 kilómetros, de los cuales 19 kilómetros corresponden a la CA-284, Matamorosa-Mataporquera, y 5 kilómetros a la CA-833, Olea-Baruelo de Santullán.

La actuación en estos dos viales ha supuesto una inversión total de 7,9 millones de euros.

Destacar la importancia que para los vecinos del municipio de Valdeolea tiene esta carretera, explica su alcalde Ángel Calderón, que está seguro que "ésta es la infraestructura estrella esta legislatura, siendo un revulsivo importante para el transporte de sus vecinos por el Ayuntamiento". El edil quiere agradecer el notable esfuerzo económico realizado desde la Consejería de Obras Públicas.